

Aufräumarbeiten in der Patengemeinde Blatten VS

Räumung und Instandstellung in den Bereichen wie Agrarland, öffentliche Plätze, Wanderwege, Brücken, einer Kapelle, Wasserläufe (Suonen) und Bachbeete. Ein "Einsatz zu Gunsten der Gemeinschaft" in der Patengemeinde Blatten VS, geleistet durch rund 40 Angehörige der Zivilschutzorganisation Köniz vom 21. - 25. Mai 2012.

Wir wurden von der Gemeinde und deren Bewohnern sehr herzlich in Empfang genommen. Das Ganze wurde von der Gemeinde Blatten sehr gut vorbereitet und der Support war während der ganzen Woche sehr professionell organisiert und durchgeführt. Wir hatten diverse Bagger, Raupenfahrzeuge, Lastwagen, Kommunalfahrzeuge und Traktoren im Einsatz, die uns der Gemeinderat von Blatten zur Verfügung gestellt hat.

Im Grossen und Ganzen haben wir die gleichen Schadenbilder angetroffen wie unsere Kollegen zuvor. So bauten wir eine total zerstörte Kapelle wieder auf, die für die Region von sehr hoher Bedeutung ist. Wir richteten Wanderwege, eine Holzbrücke, einen Picknickplatz inklusive Tische und Bänke, Weideland, Wasserläufe (Suonen), Bachbeete so her damit sie für die Landwirtschaft sowie für den Tourismus und nicht zuletzt für die Bevölkerung aus der Region wieder voll umfänglich genutzt werden können.

Es musste sehr viel Handarbeit geleistet werden. Erstaunlicherweise trotz der doch harten Bedingungen anfangs Woche (Schnee bis ins Dorf), leisteten die Pioniere und Gruppenführer sehr gute Arbeit. Diese waren auch sehr interessiert und motiviert die erwähnten Arbeiten in dieser Woche zu erledigen, was zur Folge hatte, dass wir nicht immer pünktlich zum Nachessen erschienen. Das verlangte wiederum mehr Flexibilität von der Küchencrew.

Aber trotz all dem hat sicherlich jeder Einzelne von uns etwas Schönes und Positives erlebt oder vielleicht sogar Freundschaften schliessen dürfen.

Ich möchte mich im Namen der ZSO-Einsatzleitung Köniz bei den Gruppenführern und den Pionieren, der Küchencrew die uns immer äusserst gut bekocht hat, dem Forstdienst und Gemeindebetrieb von Blatten, der Dame auf dem Gemeindebüro die uns mit Karten und Bewilligungen aushalf, dem einheimischen Baumaschinenführer der in seiner Freizeit für uns fuhr, und nicht zuletzt dem Gemeinderat von Blatten der uns am letzten Abend mit einem Raclette verwöhnt hat bedanken.

Dies war mein letzter Einsatz, ich wünsche euch allen gute Gesundheit und alles Gute für die Zukunft.

Michel Rumo, Einsatzleiter